



## PEDAGANG TERAS MALIOBORO 2 Ditargetkan Pindah Tahun 2024

**YOGYA (KR)** - Pemda DIY terus melakukan persiapan berkaitan dengan pembangunan gedung pedagang Teras Malioboro 2. Karena di pengujung tahun 2024 mendatang para pedagang di Teras Malioboro 2 sudah bisa mulai dipindahkan. Hal itu dikarenakan target pembangunan gedung untuk relokasi paling cepat dilakukan pada 2024. Sehingga jika tak menemui hambatan, pedagang dapat direlokasi pada akhir 2024 dan proses pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG) dilakukan awal 2025.

"Bangunan untuk menampung pedagang Teras Malioboro 2 di utara Teras Malioboro 1 bisa digunakan pada tahun depan asalkan rencana pembangunan bisa dilakukan sesuai target yang sudah ditentukan. Sekarang tanah di sekitar Teras Malioboro 1 sudah mulai kami bebaskan, mudah-mudahan semua prosesnya lancar," kata Sekretaris Daerah DIY K Baskara Aji di kantornya, Rabu (8/2).

Menurut Baskara Aji, Pemda DIY masih menghitung jumlah pedagang di

Teras Malioboro 2 yang bisa ditampung di gedung baru. Karena direncanakan pedagang di Teras Malioboro 2 akan dipindah akhir 2024. Konsekuensi dari itu, sebelum pedagang dipindahkan harus dipastikan segala sesuatu sudah siap. Dengan demikian pedagang tidak sampai dirugikan.

Sementara itu Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Srie Nurkyatsiwi menjelaskan tahun ini pihaknya berencana membebaskan lahan 3.500 meter persegi di Ketandan untuk menampung ratusan pedagang di Teras Malioboro 2.

"Semuanya lahan milik pribadi. Rencananya pedagang Teras Malioboro 2 dipindah ke dua lokasi baru secara serentak saat lokasi yang disiapkan sudah rampung. Area gedung utara Teras Malioboro 1 akan disambungkan dengan Teras Malioboro 2 melalui Jalan Beskalan, Malioboro. Kantong parkir bisa di Beskalan. Teras Malioboro ini konsepnya memang kawasan, sehingga ekosistemnya terpadu," paparnya.

**(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya			

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005